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 Mainz, 21.03.2019 
 
 
Anfrage 0552/2019 zur Sitzung  am 17.04.2019 

 
Runder Tisch „Zentrenkonzept“ (SPD) 
 
Die Mainzer Wirtschaftsdezernentin Manuela Matz hatte in ihrer Bewerbung um das Amt ange-
kündigt, sich der Lockerung des Zentrenkonzepts widmen zu wollen bzw. die Überprüfung des 
gesamten Konzepts als eine ihrer wichtigen Handlungsfelder tituliert. 

Aus Medienberichten hat die SPD-Stadtratsfraktion im Februar 2019 erfahren, dass hierzu be-
reits ein Runder Tisch auf Einladung der Wirtschaftsdezernentin stattgefunden hat. 

 

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung: 

1. Gibt es konkrete Vorschläge der Verwaltung, was genau am Zentrenkonzept abgeändert 
werden soll, um die Zukunft des Handels in Mainz weiterhin zu sichern? 

2. Wer waren die Teilnehmer/innen des Runden Tisches? 

3. Welche Äußerungen von den jeweiligen Teilnehmer/innen wurden getätigt? 

4. Gab es einen einvernehmlichen Lösungsvorschlag bzw. was war das Ergebnis des Runden 
Tisches? 

5. Gibt es ein Protokoll des Runden Tisches und erhalten die im Mainzer Stadtrat vertretenen 
Fraktionen dieses? 

 

 

 

 

gez.      f. d. R. 
 
Alexandra Gill-Gers    Sascha A. Fricke  
Fraktionsvorsitzende    Fraktionsgeschäftsführung 
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